

Artikel vom 03.05.2019

Besuch von Europawahl-Kandidat Makus Ferber

Besuch von Europawahl-Kandidat Makus Ferber



Besucherguppe vor dem Wildpoldsrieder Unternehmen Sonnen GmbH

Besuch von Europawahl-Kandidat Makus Ferber und MdL Thomas Kreuzer in Wildpoldsried. Bürgermeister Arno Zengerle und Bezirksrätin Renate Deniffel, sowie Mitglieder der CSU-Vorstandschaft begleiteten die beiden zu dem innovativen Unternehmen Sonnen und zum Ed Holzverarbeiter Ignaz Einsiedler. Toll, was vor Ort geleistet wird.